

BILLARD / Der Eisenstädter Pascal Andre sicherte sich in Pinkafeld den Landesmeistertitel.

Titelträger entthront

Bei der diesjährigen Landesmeisterschaft Allgemeine Klasse in Pinkafeld konnte erstmals die Burgenländische Nummer eins in Pool-Billard und Seriensieger bei Landesmeisterschaften, Roland Glöckl, vom Billardclub Deutschkreutz, entthront werden. Pascal André, Aushängeschild des Billard-Sport-Verein Pegasus Eisenstadt, konnte Glöckl bereits im Halbfinale mit 7:5 besiegen. Im Finale gelang es André schließlich, die Pinkafelder Jugend-Nummer eins, Johannes Gutmann, der am Vortag die

Jugendlandesmeisterschaft in 9er-Ball für sich entschieden hat, ebenfalls mit 7 : 5 zu besiegen!

Alfred Bitriol, Obmann des BSV Pegasus: „Endlich haben wir auch einen Einzeltitel bei einer Großveranstaltung in der Allgemeinen Klasse erringen können! Nicht umsonst nennen wir Pascal intern den Stählernen, er hat Nerven aus Stahl bewiesen. Noch mehr freut mich natürlich die Gesamtleistung unseres Vereins, der es geschafft hat, in allen Kategorien Landesmeister stellen zu können.“



Goldmedaille. Pascal André (l.) errang bei den Landesmeisterschaften in Pinkafeld sensationell den Titel „Burgenländischer Landesmeister“.